

**LAYANAN (RPL) BIMBINGAN KLASIKAL
SEMESTER GENAP TAHUN PELAJARAN 2020/2021
SMA NEGERI 1 SEMIN**

Komponen	: Layanan Dasar
Bidang Layanan	: Sosial
Topik / Tema Layanan	: Landasan Perilaku Etika
Sub Tema	: Mengimplementasikan Perilaku Etika Bergaul di Sosmed
Kelas / Semester	: 10/ Genap
Alokasi Waktu	: 2 x 45 menit (Menyesuaikan)

A.	<p>Tujuan Layanan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik/konseli dapat memahami pengertian etika 2. Peserta didik/konseli dapat memahami tata cara bergaul dalam sosial media (Fb, Ig, WA, dsb) 3. Peserta didik/konseli dapat bergaul dan berteman dengan baik dalam sosial media
B.	<p>Metode, Alat dan Media</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Metode : Ceramah, curah pendapat dan tanya jawab 2. Alat atau Media : Power Point, video tentang Etika Bergaul dalam Sosial Media (SosMed)
C.	<p>Langkah-langkah Kegiatan Layanan</p> <p>1. Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1.1. Guru BK membuka pertemuan dengan memberikan salam/sapaan dengan penuh semangat kepada peserta didik, kemudian dilanjutkan dengan berdoa. 1.2. Guru BK mengabsen peserta didik 1.3. Guru BK Membina hubungan baik dengan peserta didik serta membuat suasana kegiatan menjadi lebih semangat (<i>ice breaking</i>) 1.4. Guru BK memberikan pengantar singkat tentang tujuan layanan Bimbingan dan Konseling <p>2. Tahap Inti</p> <ol style="list-style-type: none"> 2.1. Guru BK menyampaikan slide power point atau video layanan, yang berhubungan dengan materi layanan tersebut diatas. 2.2. Peserta didik mengamati, mencermati dan menganalisa materi yang telah disampaikan 2.3. Guru BK mengajak peserta didik untuk curah pendapat dan tanya jawab 2.4. Guru BK mengajak peserta didik untuk melakukan refleksi terhadap materi yang disampaikan <p>3. Tahap Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 3.1. Guru BK mengajak peserta didik untuk menyimpulkan terkait materi layanan 3.2. Guru BK mengevaluasi layanan 3.3. Guru BK menyampaikan rencana layanan yang akan datang dan mengakhiri kegiatan dengan do'a dan salam
D.	<p>Evaluasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi Proses : Guru BK memperhatikan proses layanan serta melakukan refleksi dari kegiatan layanan klasikal tersebut menggunakan lembar observasi 2. Evaluasi Hasil : Peserta didik mengisi angket evaluasi setelah mengikuti kegiatan layanan klasikal, antara lain: suasana yang dirasakan, pentingnya topik yang dibahas.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Drs. TIYA, M.M
NIP 196509151998021002

Semin, Januari 2021

Guru BK

Drs. TIYA, M.M
NIP 196509151998021002